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Наступает зима, Новый год не за горами. Нам бы хотелось узнать, планируют ли
заливать каток в районном центре? В прошлую зиму каток никто не заливал, любителям
покататься было негде, не считая небольшой площадки на пруду, которую своими
силами расчищала семья Бусыгиных с ул. Королева – спасибо им. В Старых Артях и в
Манчаже заливались хоккейные корты, но до них ведь нужно на чем-то ехать…

  

Кроме того, хотелось бы узнать, планируются ли установка новогодней елки и
обустройство ледового городка с катушками? Новогодние праздники, каникулы хотелось
бы провести не дома, за компьютерами и смартфонами, а на свежем воздухе, набраться
здоровья и положительных эмоций.

  

Дети п. Арти (и их родители, всего 152(!) подписи)

  

  

  

На вопрос наших читателей отвечает глава Артинской поселковой администрации С.В.
Томилов:

  

- Катание зимой с горок - одна из национальных традиций. Данный вид развлечений
никогда не теряет актуальности. Нередки случаи, когда при катании с горок дети и
взрослые получают различные травмы, которые, как правило, связаны с нарушением
условий возведения зимних горок. В целях обеспечения безопасности граждан
законодателем установлен Национальный стандарт ГОСТ Р 56987-2016 «Безопасность
устройств для развлечений. Горки зимние. Требования безопасности при эксплуатации».
Несоблюдение хотя бы одного из условий безопасности зимней горки, установленных
этим национальным стандартом, является основанием для ее демонтажа (ликвидации).

  

В связи с этим Артинской поселковой администрацией не планируется устройство

 1 / 2



Кубарем качуся головой  в сугроб…
30.11.2023 14:59

снежного городка с катушками. Кроме того, отвечающая всем требованиям катушка –
мероприятие затратное, а финансирование строительства ледового городка
отсутствует уже не первый год.
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